

INFORMACIÓN

III.º CONGRESO LATINO-AMERICANO DE ANGIOLOGÍA

El III.º Congreso Latino-Americano de Angiología tendrá lugar en La Habana, Cuba, del 8 al 11 de noviembre próximo, bajo los auspicios del Capítulo Latino-Americano de Angiología y de la Sociedad Cubana de Angiología.

Sus tres sesiones plenarias tendrán lugar en forma de *mesa redonda*.

1. Tema: ESTADO ACTUAL DE LA TERAPÉUTICA CON ANTICOAGULANTES.
2. Tema: ANEURISMAS Y ENFERMEDADES OBLITERANTES DE LA AORTA.
3. Tema: TROMBOSIS VENOSAS DE LOS MIEMBROS INFERIORES Y SUS SECUELAS.

Además: 4 Sesiones de Temas Libres.

3 Conferencias, dictadas por reconocidas autoridades en el campo de la Angiología Continental.

Los Temas Libres durarán cada uno 12 minutos para el expositor y 3 minutos para la discusión.

Los interesados en los Temas Libres enviarán a la Secretaría del Congreso un resumen de no más de 200 palabras, antes del 1.º de agosto de 1956.

CUOTA DE INSCRIPCIÓN: 15 pesos moneda cubana, sin derecho al banquete.

Los miembros acompañantes — esposas o hijos, sin cuota —, sólo abonarán el banquete oficial.

Cheques de inscripción a nombre de la *Secretaría General* del III.º Congreso Latino-Americano de Angiología de La Habana, 25 N.º 510, Vedado Habana, Cuba.

V.º CONGRESO DE LA SOCIEDAD EUROPEA DE CIRUGÍA CARDIO-VASCULAR

Durante los días 28, 29 y 30 de julio tuvo lugar en Zurich el V Congreso de la Sociedad Europea de Cirugía Cardio-Vascular organizado por el doctor Dimtza, (Delegado de la Sociedad en Suiza) bajo la presidencia del doctor Reynaldo Dos Santos. Las reuniones tuvieron lugar en el gran Anfiteatro de la Clínica Universitaria que dirige el doctor A. Brunner.

Se inició el Congreso con un homenaje al doctor Leriche, pronunciando diferentes discursos los doctores Arnulf, Fontaine, Wertheimer, Santy y Reynaldo Dos Santos. Por hallarse ausente se leyó una alocución de Sir James Learmonth.

A continuación se desarrolló la primera ponencia dedicada al estudio de la *Obliteración de la bifurcación aórtica (Síndrome de Leriche)*. El doctor Rüttner (Zurich) se ocupó de la etiología y anatomía patológica; el doctor Fontaine (Strasbourg) se ocupó de la fisiopatología; el doctor Martorell (Barcelona) del estudio clínico; el doctor Loose (Itzehoe) de la aortografía; el doctor Faber (Copenhague) del trata-

miento profiláctico; por último los doctores Rob (Londres), Vink (Utrecht) y Patel, Faurel y Natali (París) del tratamiento quirúrgico.

Además de estas ponencias se presentaron diversas comunicaciones por los médicos siguientes: doctor Schrader (Hambourg), doctor Arnulf (Lyon), doctor Gottlob (Viena), doctor Pässler (Leverkusen), doctor Cockett (Londres), doctor Kunlin y doctor Bitry Boely (París), doctor Shucksmith (Leeds), doctor Vandecasteele (Lille).

El día 29 de julio se desarrolló la segunda ponencia *Tratamiento de las comunicaciones intracardíacas*: el doctor Jonsson (Stockholm) se ocupó del estudio clínico y diagnóstico; el doctor Dogliotti (Turin) de la evolución y pronóstico; el doctor Husfeldt (Copenhague) del tratamiento por los métodos cerrados; el doctor Sondergaard (Aarhus) del tratamiento quirúrgico fué expuesto por el doctor Derra (Dusseldorf) que proyectó un film.

A continuación presentaron comunicaciones los médicos siguientes: doctor Bayer-Brockhoff (Dusseldorf), doctor Rossi, doctor Probst, doctor Grob y doctor Bettex (Zurich), doctor Sondergaard (Aarhus), doctor El Toraei (El Cairo), doctor Ducuing, doctor Enjalbert, doctor Eschapasse y doctor Espagno con la colaboración de los doctores Mathe y Adam (Toulouse), doctor Stoyanovitch y doctor Voujadinovitch (Belgrado), doctor Rubost, doctor Nahas, doctor Lenfant, doctor Passelecq, doctor Guery, doctor Piot y doctor Heim de Balsac con la colaboración de M. Fuouilloud y Madame Aime (París), doctor Herbest (Leipzig).

El día 30 presentaron comunicaciones sobre cirugía del corazón: doctor Biolato (Alejandría), doctor Bross, doctor Szezeklik, doctor Masior y doctor Kustrzycki (Polonia), doctor Therkelsen y doctor Eskelund (Copenhague), doctor Lejeune-Ledant (Lieja), doctor Grob y doctor Bettex (Zurich), doctor Baden, doctor Gammelgaard y doctor Therkelsen (Copenhague). Sobre afecciones de las arterias: doctor Ratschow (Darmstadt), doctor Jouve, doctor Lamy y doctor Bourde (Marseille), doctor Gammelgaard, doctor Engberg y doctor Pedersen (Copenhague), doctor Buff (Soleure), doctor Mentha (Genève); doctor Gautier y doctor Bouchet (Grenoble), doctor Pellegrini (Pisa), doctor Mentha (Genève), doctor Horvath (Zagreb). Sobre afecciones de las venas: doctor May (Innsbruck), doctor Lejeune-Ledant (Lieja). Sobre temas diversos: doctor Audier y doctor Rasmussen (Marseille), doctor Soltesz Lajos (Budapest), doctor Lievain (París), doctor Oeconomos (Atenas), doctor Malan (Parma). Finalmente se proyectaron films muy interesantes.

Con motivo de la sentida muerte del doctor Leriche se acordó nombrar Presidente de la Sociedad al doctor Reynaldo Dos Santos. Se acordó celebrar el próximo Congreso conjuntamente con la Sección Norteamericana y Sudamericana en Méjico; siendo uno de los temas fijados el *Tratamiento quirúrgico de la angina de pecho*.

Cabe resaltar la magnífica organización y cordial hospitalidad de los médicos suizos, en especial del organizador doctor A. Dimtza y de su esposa que en todo momento con una sencillez y amabilidad extraordinaria consiguieron que el Congreso transcurriera a satisfacción de todos.

A propuesta del Delegado Español fueron admitidos como nuevos Miembros Titulares los doctores Rafael Sobregrau, Francisco Vidal-Barraquer, José-Antonio Astolfi Herrera y Jaime Palou Monzó.